
　先週の日曜日の家族会は、晴天に

恵まれ、また多数の方の参加をいた

だきありがとうございました。

　親睦委員長の加藤さん、委員の方々

のご配慮にて久しぶりの楽しい家族

会でした。

　ＳＬに乗って千頭までのハーモニカおじさんや列車

の窓から見る景色、また機関車の煙も懐かしく楽しい

思い出になったのではないでしょうか？

　親睦委員会の皆様、そしてご参加くださいました皆

様ありがとうございました。

　さて、明後日は衆議院選挙であります。

　報道では現政権に対する批判も多く、若い方までそ

の話題でもちきりです。我々ロータリアンは、国民の

一人として清き一要を大切に考えたいと思います。ど

ちらにしても笑顔がほほ笑む政治を期待したいもので

す。

　会長として２ケ月が過ぎ、慣れないながらも務めさ

せていただいておりますが、来月はタイ自転車贈呈式

も控えており、参加していただく方々には本当にご苦

労様です。諸事情により私は参加できませんが、壮行

会も行い、その成果と感謝の気持ちを表したいと思い

ます。

　タイの子供達の笑顔が目に見えるようです。

１.

２.

ガバナー事務所よりガバナー公式訪問の当日スケ

ジュールの案内が来ました。日時は１０月２日(金)
１２：３０～１３：３０です。

 当日は例会場がみしまプラザで、例会場、例会時

でお間違えのないようによろしくお願いいたします。

金澤会員、山上会員から病欠による例会欠席届が

出ました、７日の理事役員会で承認されています。

期日は両者とも８月３１日までとなっています。

石井邦夫君：8月30日（日）、三嶋大社にて「だがしや楽校2009」を
行います。子どもたちが仕事をし、よく遊び、よく学び、よくお

手伝いをする「だがしや楽校」で、大人も昔の子どもにかえって

楽しみましょう。ぜひご参加下さい。

内田憲一君：先日の家族例会、SLの旅、ごくろうさまでした。ま
た、当社のバスをご利用くださいましてありがとうございまし

た。

片野誠一君：体調を崩したため、例会を欠席して申し訳ありま

せん。

太田政人君：夏の家族会。休日当番医のため、参加できませんで

した。

加藤正幸君：先日の家族会では、皆様のご協力で無事行ってく

ることができました。ありがとうございました。特に石井和郎

さん、内田さん、遠藤さんありがとうございました。

土屋巧君：家族例会、休んですみませんでした。日頃の行いも悪

いようで、先日のゴルフの県アマでは一次予選で見事に落ちま

した。あらためて出直します。皆さんご指導ください。

古屋憲男君：長男にふたりめの長女が誕生いたしました。なん

かへんだなぁ・・・・？　でも事実です。名前は美咲です。よろし

くお願いいたします。

山田定男君：先般の8月7日、皆様のおかげで無事80名例会を行
うことができました。大変ありがとうございました。



山本良一君：「夏の家族会」、加藤親睦委員長をはじめ委員の皆様、

大変ありがとうございました。

米山晴敏君：宣教活動で日に焼けました。あと2日、がんばります。
Cテーブル会：先月になってしまいましたが、7月30日にテーブル
会を行いました。会長幹事にもご出席いただきありがとうござ

いました。テーマをいただいた討論で、大変盛り上がりました。

白熱した討論でしたが、内容はよく憶えておりません。でも感動

的だったことは確かです。

 

　本日は、大好物のワインの話をさ

せていただきます。通常ワインの話

をするときは、テイスティングとい

いましてワインを試飲しながら聞い

ていただくのですが、都合上、飲ん

でいるつもりで聞いていただけたらと思います。

　私のワインの資格は、コンセイエといいまして、フ

ランス語で「助言をする人」という意味です。レスト

ランではソムリエ、販売店ではコンセイエということ

で、フランス政府の外郭団体、ソペクサ・フランス食

品振興会のワイン認定資格になります。ですから私は、

フランスワインのＰＲをしなければいけないので、本

日もフランスワインのさわりだけお話させていただき

ます。

 （１） 小冊子を見てフランスワイン産地の説明
 （２） フランス全土で様々な個性のあるワインが生
産されている。その個性と品質を守るために、ワイン

法を制定してワインを管理しているフランスワイン法

の説明。

 


